

《单词百科:indulgence是什么意思?indulgence怎么发音?indulgence的解释和用法》

英语单词indulgence是什么意思?indulgence怎么读?indulgence怎么发音?简答网为您整理了indulgence的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



indulgence怎么读

indulgence的读音:[n d ld ns]

indulgence的意思

1、n.沉溺;迁就，宽容;嗜好;溺爱，放纵;

indulgence的近义词

1、absolution n.宽恕;赦罪;(誓言、诺言或责任的)免除;解除;

- 2、addiction n.入迷，嗜好；上瘾；吸毒成瘾；癖好；
- 3、charity n.慈善机构(或组织)；赈济；宽容；
- 4、clemency n.宽容，仁慈；（尤指气候等）温和；
- 5、craziness n.发狂，热中，狂热；

indulgence的双语例句

- 1、He attacked the indulgence shown to religious dissenters.

他抨击对宗教上持不同政见者表现出的宽容。

- 2、The king's indulgence towards his sons angered the business community.

国王对儿子们的纵容令商界恼火。

- 3、Satan represents indulgence, instead of abstinence!

撒旦象征放任，而非节制！

- 4、An occasional indulgence is fine, but too much dessert can take a toll on waist lines.

偶尔放纵一下还好，但过多的摄入甜点会让巨蟹的腰围变粗哦。

- 5、Extravagance and wastage are generally results of people's appetites for enjoyment and indulgence.

各种奢侈浪费现象大多是人们追求享受、放纵欲望造成的。

- 6、For a moment he allowed himself the indulgence of examining his feelings for her.

有那么一会儿他让自己沉下心来仔细分析一下对她的感情。

- 7、Indulgence or forbearance in judging others.

对别人的宽容或耐心。

- 8、I will also avoid festivities and indulgence in food and alcoholic drink.

我们应该要避免去游乐场所、加喜庆典礼或者是大吃大喝。

9、Upon my word , Fanny, you are in high luck to meet with such attention and indulgence!

说实话, 范妮, 你这样受抬举,真是天大的运气.

10、The old man demanded indulgence as his due.

老人要求别人应迁就他.

11、to lead a life of indulgence

过着放纵的生活

12、You will kill the child with indulgence.

你放纵孩子会害了他.

13、Denying oneself is an indulgence.

否认自己是一种放纵.

14、My parents were possessed by the very spirit of kindness and indulgence.

我父母秉性仁慈,心地宽厚.

15、This indulgence was in accordance with the general policy of the redmen.

这种宽宏大量的气度,是红种人一贯使用的策略.

16、There was little time, however, for the indulgence of any images of merriment.

不过, 他没有那么多的时间去作那些愉快的想象.

17、With indulgence young Crossjay could be induced to do anything.

有纵容之下,小克罗斯杰什么都干得出来.

18、His indulgence to his children was bad for them.

他溺爱自己的孩子,这对他们不好.

以上是简答网为您整理的indulgence怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/indulgence>

